

Zukunftssichere Glasfaser für Helmstedt



Avacon Connect bietet leistungsfähige Breitbandversorgung für Helmstedt an

Am Freitag, 16. Februar, unterzeichneten Helmstedts Bürgermeister Wittich Schobert und Avacon Connect Geschäftsführer Detlef Gieselmann eine Kooperationsvereinbarung für eine zukunftssichere Breitband-Internetversorgung im Helmstedter Innenstadtgebiet. „Mit leistungsfähigen Breitband-Internetzugängen auf Glasfaserbasis können unsere Einwohnerinnen und Einwohner sowie die Gewerbetreibenden dem steigenden Bandbreitenbedarf zukunftsorientiert begegnen“, erklärt Bürgermeister Wittich Schobert. „Mit der Avacon haben wir einen Partner an unserer Seite, der bereits in anderen Feldern der Daseinsvorsorge mit der Stadt Helmstedt sehr gut und zuverlässig zusammenarbeitet.“

Avacon verfügt über ein hochmodernes Glasfasernetz in Niedersachsen und Sachsen-Anhalt. Um die zukunftssichere Glasfaser in so viele Haushalte wie möglich zu bringen und damit für schnelle und vor allem zuverlässige Breitband-Verbindungen zu sorgen, treibt Avacon den Glasfaserausbau in Zusammenarbeit mit Kommunen aktiv voran. „Die Kommunikationsinfrastruktur der nächsten Generation basiert auf Glasfasernetzen. Avacon Connect gestaltet diese Zukunft aktiv mit und unterstützt die Region mit dem Ausbau von echter Glasfaser bis ins Haus. So bieten wir nun auch den über 10.000 Haushalten und Betrieben in Helmstedt den Zugang zur zukunftssicheren Breitbandversorgung an“, freut sich Detlef Gieselmann, Geschäftsführer der Avacon Connect GmbH.

„Voraussichtlich ab Juni können die schnellen Internet-Produkte in Helmstedt über unsere Website unter avacon-connect.de/helmstedt bestellt werden. Zusätzlich können Sie sich bei unseren Breitband-Beratern vor Ort informieren. Bis zum 30. September haben Sie die Möglichkeit, sich zu sehr günstigen Einstiegsbedingungen für eine Breitbandversorgung per Glasfaseranschluss zu entscheiden. Bis dahin gibt es bei Abschluss eines Breitband-Vertrags sogar 1Gbit/s für nur 24,95€ mtl. im ersten Jahr sowie unabhängig von der gewählten Bandbreite den Hausanschluss kostenlos¹“, erläutert Detlef Gieselmann.

Damit alle Anwohnerinnen und Anwohner in der Helmstedter Innenstadt in den Genuss eines Glasfaseranschlusses mit schneller Internetverbindung und hohen Bandbreiten kommen, müssen sich mindestens 40 Prozent der Haushalte und Betriebe für einen Anschluss entscheiden. „Es wäre schön, wenn möglichst viele Ein-

¹ Max. 20 Meter Leitungslänge von der Grundstücksgrenze bis zur Hauseinführung, jeder weitere angefangene Meter für 70,00€. Dieses Angebot gilt nur in Zusammenhang mit dem Abschluss eines Internet- und -Telefonie-Vertrages (Connect Start, Connect Smart, Connect Max) mit der Avacon Connect.

wohner und Einwohnerinnen das neue Angebot nutzen würden um die Internetversorgung in unserer Stadt weiter zu verbessern“, appelliert Bürgermeister Schobert.

Datum
16. Februar 2024

„Seit Ende 2021 sind die Kündigungsfristen beim Altanbieter in der Regel auf einen Monat verkürzt worden. Die Koordination mit dem Altanbieter übernehmen wir, damit die Kunden schnellstmöglich ohne Unterbrechung, aber auch ohne doppelt zu zahlen, Glasfaser-Internet nutzen können. Und auch Mieter können Ihren Internet-Anbieter frei wählen“, ergänzt Detlef Gieselmann.